

弊社では今年開催をいたします、「東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会」の影響により、商品のお届けがこれまでの経験がないくらい地域毎による遅延や、指定時間帯の配達が停止するような非常に困難な環境が予想されます。私どもが商品の配送業務を依頼しています、大手企業「ヤマト運輸」または「日本郵便・ゆうパック」からの配送業務に関連しての依頼が通達されました。

また、お荷物の遅延や時間帯による停止地域の期間につきましては、東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会」の開催期間中になります。

この通知を受けまして弊社といたしましても、日頃からご利用いただいております皆様のお気持ちを想いますと、本当に心苦しい限りではございますが、東京都にお住まいの皆様への贈り物、または競技会場がある地域の皆様への贈り物などを、大会期間中にご利用されます事をご遠慮 いただきますよう、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

しかしながら、この東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会開催期間中に弊社の商品を、止むを得ずご利用せざるえない事由や事態が起きた場合には、近くのヤマト営業所 若しくは、日本郵便の営業所留めとさせていただきます。

(配送の遅延の影響から高温などによる商品の品質管理や賞味期限等があるため)

この度の件に関して弊社といたしましても、重々ご無理なお願いとは承知いたしておりますが、どうか、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

勝手なことを申している事は承知していますが、なにとぞご寛容くださいますようお願い申し上げます。

令和 3 年 7 月 20 日

有限会社 長崎堂 代表取締役社長 中島 一廣

ヤマト運輸 ホールディングスホームページより

[https://www.yamato-hd.co.jp/important/info\\_210707.html](https://www.yamato-hd.co.jp/important/info_210707.html)

日本郵便ホームページより

[https://www.post.japanpost.jp/notification/productinformation/2021/0705\\_01\\_01.pdf](https://www.post.japanpost.jp/notification/productinformation/2021/0705_01_01.pdf)